
 

 

2017/5/31 【第 1057回】 

5 月 24 日の出席率 

会員在籍者数       35 名 

会員出席者数       19 名 

会員欠席者数    16 名 

本日の出席率  54.29％ 

前々回訂正出席率 76.47％ 

5 月 31 日の卓話 

『 出会いに感謝の一年でした！』 

東分区ガバナー補佐 鈴木秀史様 

 
 

6 月 7 日の卓話 

『イニシエーションスピーチ 』 

アクサ生命保険株式会社 

マスターフィナンシャルアドバイザー 

小松啓祐様（当クラブ会員） 

 

 
 

≪第 1056 回例会報告 2017 年 5 月 24 日≫ 

司会：佐藤大輔会員 

■点鐘：髙橋会長 

 

■ロータリーソング斉唱 

「日も風も星も」 

ソングリーダー：山田パスト会長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RC ﾊﾞｰｼﾞｮﾝ唱和 

 ：入澤パスト会長 

 

■来賓紹介：髙橋会長  

米山奨学生 ベヤード・コーリー様 

米山学友  李章姫様 

元バギオ基金留学生 クリスティン・ジョイ・ワンゲット様 

 

■ビジター紹介：井上会員 

高田修様（東京世田谷 RC） 

石田泰則様（広島県・庄原 RC） 

山口幸一様（東京城東 RC） 

 

■会長報告：髙橋会長 

・本日の例会は 1 時で終了し、引き続き青少年奉仕部門フォ

ーラムを開催致します。 

・次週 5 月 31 日は、今年度第 4 回・次年度第 1 回のガバナ

ー補佐訪問日です。鈴木ガバナー補佐に卓話をお願いして

おります。会員皆様のご出席をお願い致します。 

・改訂したクラブの定款と細則、職業分類表を会員皆様へ 

5 月 16 日にメール送信致しました。 

・次年度活動方針と計画書の提出は、5 月末日までにお願い

致します。 

・バナー贈呈：東京世田谷 RC 会長 高田修様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・バナー交換：広島県・庄原 RC 石田泰則様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■幹事報告：佐藤幹事 

・5 月の理事役員会報告と東分区ＩＭの報告書を会員皆様の

メールボックスに配布しました。 



 

 

今週のメイクアップ（5/12～5/24） 

家庭集会 報告書（第４グループ） 
日 時：2017 年 4 月 21 日(金)18：30～20：30 

場 所：魚寅 錦糸町店 

リーダー 大澤成美  サブリーダー 佐久間裕章 

出席者：髙橋会長、佐藤幹事、尾身会員、坂本会員、中村会員、 

今井会員、大西会員、鈴木会員、須藤会員、斉藤会員  

 （12 名） 

議 題： ロータリーについて 

 

尾身会員 入会４年目に入り、当初クラブ活動に対し気持ちが入らなく

嫌気がさしていたが、ニコニコをきっかけに、水曜日は 1 時間前に会場

に行きメンバーの顔を見る事で、使命感を感じるようになった。自分に

とってロータリーは社会貢献＋商売繁盛へのツール。 

今後も頑張っていきます。 

 

坂本会員 入会して色々な出会いがあり、その出会いが新鮮で、自分

の生き方を学びました。他業種の方との出会いが私自身の経営者とし

ての目線が広がればいいと思っている。 

昨年、色々ありましたが、今自分があるのはロータリーメンバーのおか

げです。これからもよろしくお願いします。 

 

中村会員 入会して 22 年になるが、創立メンバーが 3 人になった。クラ

ブは 1994 年 8 月に創立して当時 56 名まで増員したが、現在 35 名、時

代と共に年々減っている。当クラブは活気があって良いが、30 代のメン

バーと感性を合わせるのが難しい。今後少しずつコミュニケーションを

とってゆきたい。 

 

今井会員 最近、高松さんが居た頃を思いだします。入会して 15年。今

もまだ勉強で、今後共、ロータリーを学び、色々な出会いを大事にし、

自分から積極的に参加していきたい。 

 

大西会員 一昨年秋に入会して参加できずに大変申し訳ございません。

今後は参加できるようにしてロータリーを学びたい。オレンジボールで

は、主催していただいた事は、江戸川区の子供たちにとって社会貢献

であり、心から感謝しております、今後共宜しくお願いします。 

 

佐藤幹事 今日の家庭集会は 3 回目です。私はロータリーの皆様が大

好きです。入会して 10 年。当初メンバーが憧れでした。鈴木さんとの出

会いが自分を変え、会社を変え、大変有難く思います。幹事を引き受け

少しでも皆様に恩返しをしていきたいと思いました。 

メンバーの皆様には本当感謝しております。今後共宜しくお願いしま

す。 

 

鈴木会員 当クラブは今まで135人入会して、現在35名。申し訳ないが

古いメンバーは今後新しいメンバーに合わせていただきたい。当クラブ

は若いメンバーが多いので受け入れる気持ちを持っていきたい。私は、

ロータリーメンバーとしか酒を飲まない。これは自信を持って言える。そ

れくらい素晴らしい団体です。私は、今後共指導していきます。 

 

須藤会員 夢見ない人生は人生じゃない。ロータリーは人を特別視しな

い。思ったことを言える団体はロータリーしかないと私は思います。 

メンバーには上を目指し、もっともっと色々な方と出会い交流して大きな

世界に羽ばたいていってほしい。 

 

斉藤会員 一生懸命活動すれば、いつか仕事につながる。一生懸命活

動すればメンバーがついてきてくれる。クラブはみんなの為に、社会の

為になる。今後共一緒にがんばりましょう。 

 

大澤会員 斉藤さんとはクラブができる前から知り合いで、斉藤さんの

誘いで入会致しました。ロータリーに入って一番良かった事は、他業種

の意見をたくさん聞ける事。普段経験できないことをたくさん経験できる。

今後共頑張っていきましょう。 

 

高橋会長 地区に出向した際、本当に楽しくて、会社に行かず、そした

ら会社が低迷し大変な事もあったが、若手メンバーからの刺激があり、

逆に仕事を頑張れた。ロータリーには今後共恩返しをしていきたい。 

 

佐久間会員 私は、入会して 4 年経ちました。正直入会当初は 20 代で

皆様が雲の上の存在でした。ですが、そんな私をメンバーの皆様が温

かく迎えてくれました。仕事に対しての姿勢や、社会奉仕など、たくさん

の事をロータリーで学びました。今後もたくさん学び、ロータリー、社会

に恩返ししていきますので皆様宜しくお願いします。 

                                 （記.佐久間裕章） 

 

■出席状況報告：西野会員 

⇒詳細は 1 頁バナー下掲載。 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX 報告：勝間田会員 

(ご意向)今井さん、先日は、ソウルの地区大会では大変お世

話になりました。これからも宜しくお願い致します。 

 ：高田修様（東京世田谷 RC） 

(ご意向)2710 地区・グループ 12・広島県庄原 RC よりメイク

アップさせて頂く石田泰則です。宜しくお願い申し上げま

す。：石田泰則様（庄原 RC） 

(ご意向)今日は。本日も宜しくお願い致します。：山口幸一

様（東京城東 RC） 

(ご意向)青少年奉仕部門フォーラムを宜しくお願い致しま

す。：髙橋会長、佐藤幹事、井上会員、勝間田会員、本多

会員、須藤会員、佐藤大輔会員、田村会員、斉藤会員、入

澤会員、中村会員、大澤会員、西野会員、佐久間栄一会員、

山田会員、酒井会員 

 

 

■点鐘・閉会：髙橋会長 

 

 

小壺入り牛舌と小野菜の 

コンソメスープ 

キーマカレー季節野菜添え 

2 色アスパラのサラダ 

新生姜の和風ドレッシング 

ジャージー牛乳のアイス苺飾り・コーヒー 
 

 

 

 

＜東武ホテルレバント東京 宴会和食調理長 長嶺常昭様＞ 
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番外編： ＜今日のメニュー（5 月 24 日）＞ 

今井忠会員（次年度地区連絡会・東京東江戸川 RC） 

入澤昭彦会員(会長エレクト、次期米山委員長セミナー) 

栗山義広会員(会長エレクト、次期米山委員長セミナー) 

斉藤実会員(東京東江戸川 RC) 

佐久間裕章会員（ワールド大阪 REC） 

篠塚仁会員（愛知 REC） 

杉浦孝浩会員(ロータリーフェローズ東京 2017 春季例会) 

 


